



Pièces	5 Pièces
Superficie	97 m²
Référence	482V285M
Prix	530 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

Sous promesse de vente / mouans-sartoux / a 9 km de cannes par la voie rapide et à 10 minutes de sophia antipolis. Jolie, maison familiale, avec 4 chambres (dont 2 au rez-de-chaussée), plus un bureau, au calme à pied des commerces et des écoles. Idéale jeune couple avec enfants, elle vous séduira par son bon état. Au rez-de-chaussée : entrée, salon (27 m²), donnant sur grande baie vitrée plein ouest, cuisine semi-ouverte (11m²), équipée donnant sur le jardin avec terrasse et bel ombrage 2 chambres, une salle de bain, toilettes indépendantes. En montant l'escalier, à demi niveau : un bureau ...

Mouans-sartoux / 9 km from cannes via the rapide lane and 10 minutes from sophia antipolis. Pretty, family home, quiet, walking distance to shops and schools. Ideal young couple with children. It will seduce you with its good condition. On the ground floor : entrance to living room opening onto large bay window facing west, semi-open equipped kitchen opening onto the garden with beautiful shade at the back of the house. A laundry room with garage access. 2 bedrooms, a bathroom, separate toilet. Going up the stairs, half leveled, an office under the attic. And upstairs, a child's bedroom ...

QUALITY IMMOBILIER

80 Chemin du collet de st Marc - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

